



Sortie accrobranche des 6A et 6F du 26 juin 2017

publié le 08/07/2017

La sortie accrobranche des 6ème A et F était encadrée par 3 professeurs (anglais, français et EPS) et une assistante d'éducation(Aurore). Cette sortie du lundi 26 juin s'est très bien déroulée malgré une météo incertaine. Les élèves après avoir été équipés de baudriers et de casques par les moniteurs du centre, ont reçu une information concernant les consignes de sécurité et la conduite à tenir sur les parcours. Après vérification sur un mini parcours de la bonne compréhension de ces instructions 2 groupes ont été formés, accompagnés par les moniteurs et les collègues du collège.

Nos jeunes s'en sont donnés à cœur joie ; la bonne humeur était au rendez-vous !

Nous avons eu, à tout moment, l'occasion d'observer leurs capacités d'adaptation sur ces parcours en hauteur dont les appuis pédestres et manuels étaient fort inhabituels et de plus en plus complexes. Nous avons vu des enfants sereins et confiants mais aussi des enfants très impressionnés, parfois pâles ou au bord des larmes. Ils ont su surmonter leurs appréhensions et vaincre courageusement les obstacles qui leur posaient problème.

Cette expérience leur a montré comment se dominer sur le plan affectif pour pouvoir effectuer des réponses motrices adaptées. Ils sont tous sortis grandis de cette expérience, n'en doutons pas !

La preuve en est que juste après cette sortie, les quatre enfants non-nageurs qui n'arrivaient absolument pas à nager en eau profonde, en autonomie ont « miraculeusement » réussi à vaincre ce nouveau challenge et ont obtenu pour 3 d'entre eux leur brevet de 25m et le brevet de 50m pour le 4ème .

J'ai dit « miraculeusement » mais ce n'est pas le cas !! c'est une suite logique de prise de confiance en soi. Bravo à eux et à tous ceux qui ont pu comprendre à quel point la volonté et la motivation conjuguées pouvaient permettre de progresser efficacement lors des apprentissages. Mme Maratier.

Portfolio

